

Malartic 5 juillet 2016

Bonjour,

Je m'appelle Jeanne et je
demeure sur la rue Jacques-Cartier à Malartic.

Pour moi, la mine Canadian
Malartic représente l'abondance pour les
citoyens de la ville, les commerces et
même dans toute la région. Nous avons
une très belle ville grâce à la mine et
ses implications comme le parc, le stade
Oisibô, les écoles, la ville etc... .

Faut que ça continue.

J'ai assisté à toutes les réunions
que les dirigeants de la mine ont fait pour
nous expliquer le prolongement de la mine,
et je suis très d'accord avec eux. Je trouve
qu'ils sont transparent et répondent très bien
à toutes nos questions. J'ai entièrement confiance
en eux. C'est certain que pour les travailleurs
de la mine et leur famille, c'est important
que la durée de vie de la mine continue
encore longtemps.

La qualité de vie à Malartic
est excellente, moi j'aime mes fenêtres et
j'entends le chant des oiseaux, j'étends toujours
mes linge à sécher dehors sur la corde et
j'ai pas de poussière grâce aux actions
que la mine a pris pour l'éliminer. Quand
on est dehors à l'extérieur, on entend rien,

je veux dire qu'on entend pas le bruit de la mine et pourtant je demeure très proche. La mine Canadian Malartic peut continuer encore longtemps, c'est une bonne voisine pas dérangeante du tout.

Moi j'ai eu 5 enfants dont 4 ont quitté la ville par manque de travail il n'en reste 1 qui travaille pour la mine, il a un bon emploi, très bien rémunéré et on dira ce qu'on voudra mais c'est important un bon salaire et pouvoir demeurer dans sa ville natale!

En terminant, vous avez compris que je suis en faveur du projet d'extension de la mine Canadian Malartic

Et je dis Bravo à tous les travailleurs de la mine pour être de si bons voisins.

Merci,

de: Jeanne Tremblay

Malartic

Tél: